

La principal decisión estará enfocada en el usuario, confesó

Érica Contreras asumió la Subdirección Médica del Hospital Clínico Magallanes

- La nueva autoridad del hospital y el director Ricardo Contreras, agradecieron la gestión de la exsubdirectora Dra. María Isabel Iduya, sobre todo en época de pandemia.
- El director Contreras además destacó la incorporación de la destacada médica.

Jesús Nieves

jnieves@elpinguino.com

Luego de la inesperada salida (para algunos) de la doctora María Isabel Iduya de la Subdirección Médica del Hospital Clínico, el lunes 13 de marzo asumió en ese cargo la doctora Érica Contreras, otra asesora médica de la Cormupa.

La médica de familia, oriunda de Santiago, ejerce su profesión en la región hace 10 años desempeñándose en el Cesfam Dr. Juan Damianovic,

Cormupa y Servicio de Salud Magallanes.

“El principio general es que cualquier decisión y medida estará siempre pensada en el usuario como foco, y desde esa parte, posicionar al hospital en el trabajo en la red estrechando relación con el Servicio de Salud Magallanes, y promover un modelo de gestión basado en procesos. Eso buscamos desarrollar acá, sin dejar de lado obviamente la producción del hospital, lista de espera que es un tema sentido por la comunidad y resolver lo contingen-



CEDIDA

La médica se encontraba asesorando a la Corporación Municipal de Punta Arenas.

te, pero sin dejar de lado que el hospital avance a un modelo de gestión que permita desarrollarse en el futuro”, dijo en sus primeras impresiones la Dra. Contreras.

Contreras no olvidó destacar el trabajo de la doctora Iduya sobre todo en época de pandemia.

Finalmente, el director del Hospital Clínico Magallanes, Ricardo Contreras destacó la incorporación de la Dra. Contreras en la dotación del hospital y también agradeció el trabajo y compromiso de la Dra. Iduya en el tiempo que estuvo a cargo de Subdirección Médica de la institución.

Conociendo a la autoridad

Contreras egresó como médica general de la Universidad Andrés Bello y posteriormente, realizó su especialidad en Medicina Familiar en la Universidad Austral. Desde entonces, ha realizado diversos estudios de

postgrado de Magíster y diplomados en el área en la Universidad Andrés Bello. Sin embargo, actualmente se encuentra cursando el Diplomado en Estrategias Hospitalarias Eficientes de la Pontificia Universidad Católica de Chile.